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La presa di Roma,
il Governatore De Luca
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IL GIORNALE SENZA PADRINI E SENZA 
PADRONI

sommario

Mettiamola così: i film bianco e nero se sono bellissimi, mi piacciono più di quelli a colori. 
Stessa cosa, più o meno con le fotografie e le calze delle donne. In bianco e 
nero, a marzo cadono gli ottant’anni dall’ultima eruzione di nostro signore 
il Vesuvio: eruzione diversa da tutte le altre. L’eruzione storica più famige-
rata è senz’altro quella del 79 d.C., chiamata pliniana perché legata alla 
memoria storica della descrizione di Plinio nelle Lettere indirizzate a 
Tacito. E le eruzioni cosiddette “pliniane” sono particolarmente violente 
e generano caratteristiche nubi ardenti composte da una mescolanza di 
materiali solidi (come le ceneri), acqua e gas con temperature oltre i 700 
°C e veloci tali che in 10 secondi possono addirittura coprire 1 km di di-
stanza e una capacità di “scivolare” lungo le pendici del vulcano distruggendo 
qualsiasi ostacolo. L’eruzione del marzo 1944 è stata diversa. Prima di tutto, per la minore attivi-
tà esplosiva, concentrata nella fase finale, e poi per la presenza, in altri casi non frequentissima, 
di colate di lava, che si sono incanalate fra il Vesuvio e il Monte Somma e che hanno raggiunto 
il paese di San Sebastiano, dove ancora oggi risiedono e non in pochi casi con vere e proprie 
palazzine costruite intorno. Il Vesuvio resta lì, attivo ma monitorato in modo egregio dai tecnici 
dell’Osservatorio. Cosa ha fatto la politica intorno, se non bene diversi affari? A 80 anni dall’ul-
tima eruzione vi rilancio una sfida che vorrei costruissimo assieme. Artisti, musicisti, fotografi, 
ingegneri, architetti, giornalisti, operai, studenti: costruiamo assieme un Vesuvio migliore. La 
Chiamata alle armi la daremo sulla pagina Facebook di questo giornale. Rispondete.

l’Editoriale di Paolo Perrotta

Ottant’anni dall’ultima eruzione, ma non lo sa nessuno. 
Perchè conviene così! Non a noi!

“Non bisogna mai aver pau-
ra di rompere le regole, se è 
il nostro cuore a chiederlo”. 
GIOVANNI ALLEVI

Sommario

Tecar terapia, Neuromodulazione Laser ad alta potenza, Crioterapia, Ultrasuoni,
Ultrasuoni cavitazionali radiali e focalizzati, Onde D'urto Radiali, Rieducazione
Motoria e Posturale, Fisiokinesi Respiratoria, Massaggio terapeutico,
Massaggio Connettivale, Pressoterapia, Elettrostimolazione muscolare,
Magneto terapia, Tens Diadinamiche, Rieducazione Funzionale Ortopedica,
Rieducazione Neuromotoria, Ginnastica Dolce, Logopedia, Ginnastica Correttiva
Taping Neuromuscolare, Dietologo Nutrizionista, Psicologo, Terapie domiciliari

 

specializzati nella riabilitazione
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Pubblicizza il tuo
negozio, la tua
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il giornale dei vesuviani veraci
senza padrini e senza padroni

A SANT’ANASTASIA
Il Pd insorge alla decisione 
di titolare la rotonda ad 
Almirante
POLITICA E SVILUPPO
Tutto pronto per il Prg a 
Napoli: centro e sviluppo 
in periferia
IL MATRIMONIO
Ville Vesuviane e Parco
Vesuvio assieme per il
rilancio dei territori
BIGMAMA
Mi chiamo Marianna
Mannone e penso che
i sogni possano aiutare
a vivere e ad amarsi.
Ho vissuto il buio
e oggi merito di mettermi 
al primo posto.
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Città di Portici
lunedì

martedì

mercoledì

giovedì

venerdì

sabato

domenica

carta e cartone
(20.00 alle 24.00)

secco residuale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

imballaggi multimateriale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

secco residuale
(20.00 alle 24.00)

frazione organica
(20.00 alle 24.00)

Per il conferimento e il ritiro degli ingombranti chiamare
il numero verde  e concordare appuntamento

800.297733 
(orario conferimento dalle 20.00 alle 22.00)

www.leucopetra.eu

Politica

Per il Governatore della Re-
gione Campania Vincenzo De 
Luca, sono giorni di “alti e bassi 
emotivi”. Gioisce perchè il primo 
match è della Regione Campania. 
I giudici del Tar campano, infatti, 
hanno accolto il ricorso pre-
sentato contro il ministro Fitto 
per il mancato riparto dei fondi 
Fsc. Il motivo, sostanzialmente, 
della manifestazione di Roma di 
venerdì dei sindaci campani, con 
il governatore in testa, finita al 
centro di mille polemiche. Canta 
vittoria palazzo Santa Lucia per-
ché i giudici amministrativi, oltre 
ad accogliere il ricorso, «hanno 
assegnato al dipartimento per la 
Coesione il termine di 45 giorni 
per la definizione dell’istruttoria 
e la predisposizione dello schema 
di accordo da sottoscrivere con la 
Regione Campania, riservandosi 
la nomina di un commissario ad 
acta nell’ipotesi di elusione del 
termine stabilito». Ovviamente è 
solo una sentenza di primo grado 
a cui il ministero retto da Raffa-
ele Fitto farà ricorso nei prossi-

mi giorni al Consiglio di Stato. 
Piange, De Luca invece, perchè 
è stato respinto l’emendamento 
della Lega al dl elezioni sul terzo 
mandato per i governatori delle 
regioni. In commissione Affari 
costituzionali, dove il provve-
dimento è all’esame, si sono 
espressi contro la proposta di 
modifica leghista, Fratelli d’Italia 
e Forza Italia sostenuti da Pd, 
M5s, Avs. A sostegno della Lega 
ha votato Italia viva. Azione non 
ha partecipato al voto. In tutto 
ci sono stati 4 voti favorevoli, 16 
contrari, un astensione e un non 

ha partecipato.
E se Il Governatore Vincenzo 
De Luca che contro l’autonomia 
differenziata a Roma ha portato 
più di 500 sindaci “contro” il Go-
verno, arriva una nuova stoccata 
della premier Giorgia Meloni 
nei confronti del governatore 
campano. Questa volta la critica 
mossa dalla leader di Fdi riguar-
da l’uso dei Fondi di coesione da 
parte della regione Campania:  
«Se uno guarda l’utilizzo dei 
Fondi - ha detto a Porta a Porta 
la presidente del Consiglio - in 
Campania ho trovato la festa del 

fagiolo e della patata, la rassegna 
della zampogna, la festa del ca-
ciocavallo podolico, la sagra dello 
scazzatiello... Mi chiedo se queste 
siano le priorità». «Spendere i 
soldi in modo più strategico - ha 
aggiunto Meloni - può dare ri-
sultati migliori». «Abbiamo fatto 
una riforma dei fondi di coesio-
ne, l’80% va al Sud. In molti casi 
negli anni passati non sono stati 
spesi. Il dato della Campania e 
interessante aveva a disposizione 
oltre 3 miliardi e ha speso 800 
milioni circa. Ci sono quindi ol-
tre 2,5 miliardi a disposizione per 
una Regione che ne ha bisogno. 
Se De Luca avesse speso meno 
tempo a fare le dirette social e 
piu tempo a lavorare avremmo 
ottenuto piu risultati» ha aggiun-
to Meloni. La premier si e detta 
“molto delusa” dal silenzio della 
segretaria del Pd, Elly Schlein 
“sugli insulti e sui metodi” usati 
dal governatore della Campania, 
Vincenzo De Luca nei giorni 
scorsi. 

Salta l’emendamento della Lega: niente terzo mndato per i Governatori

De Luca “batte” Fitto ma incassa i colpi da
Giorgia Meloni e va alla “presa di Roma”
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Sindaco e architetto per il PPR

Zona rossa, Carlo Esposito 
nella cabina di regia 

Mollo e Maiello contro la decisione di Esposito

Sant’Anastasia – Fa discutere la decisione del sindaco e della giunta 
di titolare una piazza cittadina al leader della destra sociale italiana 
Giorgio Almirante. “La parola fascista ce l’ho scritta in fronte”!  Que-
sta è stata una affermazione rilasciata da Giorgio Almirante a seguito 
di una intervista negli anni ‘80. In questi ultimi giorni, il Sindaco di 
Sant’Anastasia, con una delibera di Giunta, ha proposto di intitolare la 
rotonda situata in Via Pomigliano “Giorgio Almirante”. Ricorderemo 
sicuramente tutti chi era Giorgio Almirante! Durante il regime fascista 
questi fu un importante dirigente del partito, autore di articoli fascisti, 
antisemiti, redattore di “ La difesa della razza”. Non ha mai rinnegato la 
sua fede fascista e la sua ostilità alla democrazia nonché la sua am-
mirazione per Benito Mussolini. Dedicare un’area pubblica ad Almi-
rante vuol dire celebrarlo e con lui celebrare il fascismo. Questa è la 
più alta violazione alla nostra Costituzione. Rappresenta,a parer mio, 
una apologia al fascismo! Dobbiamo registrare,con preoccupazione, 
che questa amministrazione si sta rivelando espressione di una destra 
radicale,non certamente vittima di quelle ideologie, non responsabile 
di quella storia ma erede di una concezione politica che ci porta indie-
tro in un tempo che ci sembrava passato.” Questo l’intervento politico 
del Gruppo Consiliare del Pd formato da Marina Mollo e Peppe Pani-
co. Sull’accaduto è intervenuto anche il capogruppo di maggioranza a 
San Sebastiano al Vesuvio Giuseppe Ricci (nella foto):  “Non ci vedo 
nulla di strano ad intitolare una Piazza a Giorgio Almirante, ma sono 
dell’idea che i piccoli comuni come i nostri paesi vesuviani debbano 
intitolare strade a cittadini locali che hanno contribuito alla rinascita di 
questi luoghi e cancellare tutti i nomi di gente che non ha mai nemme-
no messo piede sui nostri territori ! Viva i vesuviani sempre”.

Il Pd dice “no” alla Rotonda 
Giorgio Almirante

Pollena Trocchia – “È con grande soddisfazione che comunico 
che sono uno dei tre sindaci componenti del Tavolo Tecnico a 
cui è stato dato il compito, per l’ambito territoriale vesuviano, 
di integrare il Piano Paesaggistico Regionale, sempre tenendo 
fermi gli obiettivi di tutela che animano lo stesso, con le neces-
sità del territorio in termini di sviluppo sociale ed economico 
nonché di valutare, sintetizzare e rendere coerenti tra loro tutte 
le proposte provenienti dagli amministratori locali, ivi compre-
se quelle che determinano una sorta di superamento della legge 
regionale n. 21 del 2003, con la quale si è bloccata l’edificazione 
di nuove abitazioni all’interno della cosiddetta “Zona Rossa””. il 
commento del primo cittadino di Pollena Trocchia Carlo Espo-
sito, stimato architetto urbanista.
“Mercoledì ci sarà l’insediamento del gruppo di lavoro, che di 
fatto darà il via al nostro lavoro di vaglio di una normativa che, 
se da un lato ha avuto il merito di mettere un freno all’edilizia 
selvaggia e allo smodato consumo del suolo, dall’altro ha di 
fatto bloccato per molti versi lo sviluppo del territorio. Di qui la 
necessità di pensare a un suo superamento, lavoro al quale mi 
dedicherò con impegno e dedizione, partendo dall’inalienabile 
attenzione dovuta alla salvaguardia ambientale, nell’interesse 
della comunità locale che mi onoro di rappresentare e di tutti i 
cittadini del Vesuvio”.
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Come lo facciamo? Per riuscirci il team di 
Valorizziamo il patrimonio artistico di Napoli.

Delante lungo due direttive:  

Creazione di attività originali di animazione 
culturale per aiutare i turisti a scoprire 
curiosità e aneddoti appassionanti;                     

Sviluppo di soluzioni tecnologiche e multimediali 
per accrescere il coinvolgimento, soprattutto del 
pubblico più giovane e per rendere l’esperienza 
turistica più accessibile ed inclusiva.

1

2

SCANSIONA IL QR-CODE!

Finisce con l’approvazione 
all’unanimità la Commissione 
urbanistica  il “Documento stra-
tegico”, ovvero l’impalcatura del 
nuovo Piano regolatore generale 
che verrà riformato soprattut-
to nella parte regolativa. Nella 
sostanza sarà più flessibile per 
mettere mano alla rigenerazio-
ne urbana con la possibilità di 
attivare anche gli investimenti dei 
privati. Resta zero il consumo del 
suolo ma del resto ci sono intere 
aree di Napoli ex industriali da 
recuperare dove potranno essere 
installate residenze e attività 
produttive. «Il lato positivo - dice 
la vicesindaca Laura Lieto - è 
che c’è una quota di suoli pub-
blici di proprietà del Comune 
che garantirà le attrezzature di 
cui necessita la città». Con il via 
libera della Commissione entro 
marzo il Documento arrive-
rà in Consiglio comunale per 
l’approvazione. Le nuove norme 

consentiranno, tranne che per il 
Centro storico, cambi di destina-
zione d’uso - giusto per fare un 
esempio - come al Centro dire-
zionale sdoganando grossi pezzi 
di città. Non a caso il modello 
è quello della Variante orienta-
le.  «Gli indirizzi generali della 
rivisitazione del piano regolato-
re - spiega il sindaco di Napoli e 
di Città metropolitana Gaetano 
Manfredi - contengono scelte 
importanti per uno sviluppo 

della città sostenibile, ma anche 
per un modello di gestione che, 
fermo restando i vincoli generali 
dal punto di vista dell’utilizzo del 
territorio, garantisca una mag-
giore flessibilità per rispondere 
alle nuove esigenze della società. 
Dobbiamo favorire la nascita di 
spazi molto più misti tra resi-
denzialità, servizi, innovazione, 
industria leggera affinché ci sia 
una maggiore trasformazione 
urbana e si evitino queste grandi 

aree dismesse che diventano un 
grande problema perché non 
sono bonificate e sono ricettacolo 
di problematiche anche sociali». 
Per l’ex rettore occorre «avere 
una città in movimento dove 
il Centro storico segue un’altra 
direzione. «Sul Centro storico 
stiamo lavorando su un’idea di 
tutela che sia basata sul salva-
guardare il suo mix di funzioni: 
la residenzialità, il mantenimento 
del commercio di prossimità e la 
tutela delle bellezze architettoni-
che. È necessario in questa chiave 
regolare i processi di turistifica-
zione come abbiamo già fatto con 
lo stop per tre anni all’apertura di 
nuove attività di food&beverage. 
Ora stiamo anche valutando 
come garantire equilibrio fra 
residenzialità di lungo periodo e 
affitti brevi così da mantenere un 
centro storico abitato dai cittadi-
ni e visitato dai turisti». 

Passa la linea della vice sindaco Laura Lieto e di Gaetano Manfredi

Tutto pronto per l’approvazione del Prg a Napoli: 
centro ai cittadini e periferie per lo sviluppo
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UCI SERVIZI REA
PRESIDENTE FELICE REA

SERVIZI PATRONATO E CAF

RONNOVA IL TUO ISEE
CALCOLO DELLA TUA PENSIONE
PRESENTA LA TUA DOMANDA DI PENSIONE

GRATIS... ONLINE...
E SENZA FILA

PER MAGGIORI INFORMAZIONI
CONTATTACI SU WHATSAPP

081.8931269
SOMMA VESUVIANA (NA)

Via Nola, 9 - Loc. Spartimiento
MONTEFORTE IRPINO (AV)

Via Padule, Snc Casello Av-Ovest

A Villa Campolieto, a Ercolano, 
sede della Fondazione Ente Ville 
Vesuviane, è stato presentato il  
protocollo d’intesa firmato  tra 
Ente Parco Nazionale del Vesu-
vio e della Fondazione Ente Ville 
Vesuviane che prevede la realiz-
zazione di azioni sinergiche in 
materia di valorizzazione e frui-
zione sostenibile dei beni cultu-
rali ed ambientali della Riserva 
di Biosfera “Somma-Vesuvio e 
Miglio d’Oro”, finalizzate al mi-
glioramento dei servizi turistici 
offerti al territorio nell’ambito 
della strategia della Carta Eu-
ropea del Turismo Sostenibile. 
Saranno presenti i Vertici Istitu-
zionali dell’Ente Parco Nazionale 
del Vesuvio e della Fondazione 
Ente Ville Vesuviane. L’obiettivo 
del protocollo d’intesa è quello 
di promuovere ed aumentare l’at-
trattività della Riserva di Biosfera 
“Somma Vesuvio e Miglio d’Oro” 
nelle sue componenti naturali, 
paesaggistiche, storiche, archeo-

logiche e culturali, sia materiali 
che immateriali, valorizzando-
ne pienamente le eccellenze e 
contribuendo alla qualificazione 
dell’offerta turistica, relativa ai 
grandi eventi promossi annual-
mente dal Ministero della Cultu-
ra, ed alla adozione di azioni tese 
a rafforzare la cittadinanza consa-
pevole e partecipata dei portato-
ri di interesse e della collettività. 
“Con la firma di questo protocol-
lo”, commenta il Presidente della 
Fondazione Ente Ville Vesuviane, 

Gennaro Miranda, “si creano i 
presupposti per far crescere in 
maniera significativa i flussi tu-
ristici nella Riserva di Biosfera 
Somma-Vesuvio e Miglio d’Oro, 
mettendo in rete le competenze 
dei due enti. Ringrazio di cuore 
l’Ente Parco Nazionale del Ve-
suvio, con il quale realizziamo 
gemellaggio che ci consentirà di 
mettere in rete le rispettive com-
petenze, di elaborare piani di 
sviluppo congiunti e di program-
mare insieme percorsi di crescita, 

sviluppo e valorizzazione del no-
stro straordinario territorio, uno 
scrigno prezioso pieno di tesori 
naturalistici, paesaggistici, stori-
ci, culturali e architettonici”.
“Questa collaborazione strategica 
– dichiara il Presidente Raffaele 
De Luca – mira a valorizzare la 
Riserva di Biosfera “Somma-Ve-
suvio e Miglio d’Oro” per miglio-
rare i servizi turistici, seguendo la 
strategia della Carta Europea del 
Turismo Sostenibile. L’obiettivo 
principale è promuovere l’attrat-
tività della Riserva nelle sue di-
verse componenti, contribuendo 
alla qualificazione dell’offerta tu-
ristica.”

L’obiettivo è puntare agli standard della Carta Europea del Turismo Sostenibile

“Somma-Vesuvio e Miglio d’Oro”: Ente Parco
e Ville Vesuviane assieme per il rilancio

“DA SUBITO IN CAMPO PER I VALORI DELLA DESTRA”

Il dirigente nazionale di Fratelli d’Italia, Marco Nonno, è il nuovo 
coordinatore cittadino del partito a Napoli.. A fine spoglio su 
1010 votanti Nonno ha raggiunto 604 preferenze. «Abbiamo il 
dovere di condurre Fratelli d’Italia e tutta la destra napoletana a 
raggiungere quei risultati che la destra ha sempre avuto in questa 
città e che per vari motivi in questi anni aveva perso. Faremo una 
squadra che comprenderà tutti, partendo da Luigi Rispoli – ha 
detto Nonno – ma anche Diego Militerni che da avversario è 
sempre stato corretto e non c’è mai stato nessun tipo di acredi-
ne».

Marco Nonno eletto
coordinatore di FdI
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Pomigliano d’Arco – Con una delibera 
di Giunta l’Amministrazione comunale 
di Pomigliano d’Arco retta da Lello Rus-
so ha deciso di querelare il giornalista 
del Mattino Pino Neri per un articolo 
sul “trasferimento” del comandante dei 
vigili urbani Luigi Maiello. Le questioni, 
tra Maiello e Russo sono diventate di 
dominio pubblico, al punto che dopo 
l’atto, lecito del sindaco, ma assoluta-
mente criticabile, da più fronti si sono 
create vere e proprie fazioni, facendo del 
rapporto di lavoro tra un  sindaco e il 
comandante della “sua” polizia munici-
pale, una questione politica. Il sindaco 

non ha gradito le frasi di alcuni espo-
nenti dell’opposizione che hanno critica-
to il suo operato, riportate in un articolo 
di Pino Neri su Il Mattino e ha querelato 
il collega. “Si tratta dell’ennesimo attacco 
al cronista del Mattino. Sono numerosi 
i casi in cui il Sindacato unitario giorna-
listi della Campania è dovuto interve-
nire in tribunale per tutelare il collega, 
che è stato oggetto anche di campagne 
denigratorie. È evidente che lo strumen-
to della querela viene utilizzato come 
strumento di pressione per limitare il 
diritto di cronaca. Continueremo ad es-
sere al fianco di Pino Neri perché possa 
continuare a raccontare liberamente il 
suo territorio”. Fanno sapere in una nota 
dal Sindacato unitario giornalisti della 
Campania. La nostra redazione è vicina 
al collega e auspica un ravvedimento 
della Governance di Pomigliano d’Arco, 
da sempre città esempio per democrazia 
e valori civili. 

Interviene il sindacato dei giornalisti campani

Il sindaco Russo querela il
giornalista de Il Mattino Pino Neri

Somma Vesuviana - I Capigruppo Consiliari Giu-
seppe Nocerino (Siamo Sommesi), Vincenzo Pisci-
telli (Lista Di Sarno Sindaco) e Giuseppe Sommese 
(Somma Liberi e Forti) hanno presentato un esposto 
di denuncia contro un Consigliere Comunale, inol-
trato poi al Sindaco di Somma Salvatore Di Sarno, al 
Presidente del Consiglio Comunale Avv. Luigi Pappa-
lardo, alla Prefettura di Napoli, alla Procura della Re-
pubblica presso il Tribunale di Nola e ai Consiglieri 
Comunali. La denuncia sarebbe partita a causa di abu-

si edilizi messi in atto dal Consigliere verso il quale, 
i Capigruppo chiedono un intervento immediato dei 
destinatari dell’esposto in base alle loro competenze. 
Inoltre, Nocerino, Sommese e Piscitelli invitano li Sin-
daco ed il Presidente del Consiglio Comunale a con-
dannare pubblicamente ed a prendere le distanze dalla 
condotta del Consigliere invitandolo a dimettersi dal 
ruolo ricoperto. I tre paladini della iustizia, però non 
forniscono il nome del collega “abusivista”.

A Somma Vesuviana
Piscitelli, Nocerino
e Sommese denunciano
consigliere abusivista
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Carlos Tavares, l’amministra-
tore delegato di Stellantis, ha 
nuovamente polemizzato con 
il Governo italiano con queste 
parole: «L’Italia dovrebbe proteg-
gere meglio i suoi posti di lavoro 
nel settore automotive invece di 
attaccare Stellantis, solo perché 
produciamo meno nel vostro 
Paese». E ha aggiunto che senza 
sussidi all’auto elettrica i siti 
industriali italiani sono a ri-
schio. Tavares vuole dunque più 
denaro, come quando si è trovato 
oltre 6 miliardi concessi proprio 
dal Governo. Pronta è stata la ri-
sposta del ministro delle Imprese 
e del Made in Italy Adolfo Urso: 
«Se Tavares pensa che l’Italia 
possa entrare nel capitale di 
Stellantis come ha già fatto il Go-
verno francese, possiamo sempre 
discuterne». Con una nota è 
intervenuta anche Elly Schlein, 
alla guida del Pd, che ha solle-
citato direttamente la premier 
Giorgia Meloni: «Basta con le 
chiacchiere, Tavares ha lanciato 
una sfida, il governo la raccolga, 
si prenda sul serio la partecipa-
zione italiana in Stellantis alla 

pari di quella francese». Carlo 
Calenda, il leader di Azione, ha 
espresso, anche lui alcuni com-
menti: «Come volevasi dimo-
strare tutte le promesse fatte da 
John Elkann stanno a zero. Ogni 
volta ripartiamo da capo, forse è 
arrivato il momento di mettere 
la questione Stellantis in cima 
all’agenda e proteggere i nostri 
posti di lavoro». Anche Giuseppe 
Conte (M5S) sollecita il governo 
a trattare l’ingresso dello Stato in 
Stellantis. 
Ammesso e non concesso che 
questo avvenga, nulla potrebbe 
cambiare per la produzione dei 
nostri impianti; anche la richiesta 
di incentivi per l’auto elettrica da 
parte di Tavares si scontra con 
le dichiarazioni del presidente 
di Toyota , Akio Toyoda, che nei 
giorni scorsi ha lanciato un vero 
allarme proprio sui motori a zero 
emissioni: «La transizione verso i 
veicoli elettrici costerà alle azien-
de miliardi di euro, una rivolu-
zione che potrebbe lasciare molte 
nazioni senza elettricità e senza 
alcun beneficio per l’ambiente 
poiché la fabbricazione delle 

batterie potrebbe aumentare le 
emissioni di Co2». 
Anche Elon Musk, il padrone 
della società americana, però 
ha i suoi problemi: ha dovuto 
ritirare, a dicembre, oltre due 
milioni di veicoli per un pro-
blema con il pilota automatico 
e ha richiamato altri 200 mila 
modelli S, X e Y per il softwa-
re difettoso. Assordante resta 
comunque il silenzio di John 
Elkann, presidente Stellantis, che 
non apre bocca. Sull’emergenza 
lavoro allo Stabilimento Stellantis 
di Pomigliano d’Arco oltre ad 
essere intervenuti il sindaco Lello 
Russo, il Governatore De Luca 
e i partiti di opposizione (Rina-
scita in primis, poi il Pd) anche 
il vescovo di Nola, monsignor 
Francesco Marino, ha espresso 
“piena vicinanza e solidarietà” 
ai lavoratori dello stabilimento 
Stellantis di Pomigliano d’Arco, 
che “stanno vivendo momenti 
di grande preoccupazione e di 
incertezza per il futuro occupa-
zionale loro e delle loro famiglie, 
a causa dei probabili tagli annun-
ciati dall’amministrazione della 

società”. “Pomigliano e gli altri 
stabilimenti meridionali, e non 
solo – prosegue – non possono e 
non devono essere sacrificati an-
cora una volta”.  «Per salvaguar-
dare il futuro dello stabilimento 
Stellantis di Pomigliano d’Arco 
faremo fronte comune con i lavo-
ratori e con i sindacati e insieme 
alla Regione Campania chiedia-
mo di essere presenti in tutti i 
tavoli istituzionali che verranno 
convocati». LLa dichiarazione del 
sindaco di Pomigliano d’Arco, 
Raffaele Russo nel corso della 
riunione che si è tenuta a Palazzo 
Santa Lucia, voluta dal governa-
tore della Campania, Vincenzo 
De Luca, ai cui i rappresentanti 
sindacali hanno espresso le loro 
preoccupazione e indicato i 
temi da affrontare, a loro avviso, 
col governo. «Saremo vicini ai 
lavoratori e li supporteremo fino 
in fondo – ha aggiunto Russo – 
l’amministrazione comunale di 
Pomigliano lotterà con loro e con 
i sindacati».

ABITI DA LAVORO
IMPIANTI ANTINCIENDIO
ESTINTORI SEGNALETICA 
ANTINFORTUNISITCA
PORTE TAGLIA FUOCO Via Giosuè Carducci,  54 Volla

Sindaco di Pomigliano, il Governatore De Luca e il Vescovo in prima linea per gli operai

L’Ad di Stellantis batte cassa col Governo Meloni
e minaccia la chiusura delle fabbriche
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Volla – “La biblioteca comunale 
ormai non esiste più. Prima è 
stata ceduta all’Asl in un Con-
siglio Comunale, in assenza del 
Sindaco e di quattro consiglieri 
del PD, senza avere prima una 
alternativa con tanto di dimissio-
ni dell’ex assessore di Free Volla 
subito dopo” spiega in una nota 
Christian De Luca, consigliere di 
opposizione di Potere al Popolo 
e animatore assieme a un grup-
po di cittadini attivi di azioni 
culturali e sociali che puntano al 
rilancio dei territori -. Poi sono 
cominciati i lavori al Comune, 
gli uffici si sono tutti trasferiti 
nella struttura che ospitava la 
biblioteca e gli studenti sono stati 
relegati, pian piano, ad una sola 
stanza (la numero 10!). Da mesi 
e mesi chiediamo un intervento 
strutturale, una certezza per il 
futuro di uno spazio che garanti-
sce uno dei pochi servizi pubblici 
in città”. Sarà la magia del web, 
o l’impulso dell’informazione 

locale, ma dopo pochi giorni la 
denuncia di De Luca, sulla pagi-
na Facebook ufficiale di Giuliano 
Di Costanzo (sindaco di Volla), 
appare questo comunicato. “Con 
delibera n.14 del 13/02/2024 la 
Giunta Comunale ha individuato 
come nuova sede della Biblioteca 
Comunale un nuovo edificio in 
costruzione sito in via De Caro-
lis, risultato di una convenzione 
con un intervento di un privato. 
Una biblioteca nuova e moderna 
con spazi esclusivi e più adatti ai 

giovani del nostro territorio che 
siamo certi sostituirà degnamen-
te lo storico edificio di via Einau-
di dove invece grazie ad un inter-
vento dell’ AslNapoli3Sud entro 
fine anno inizieranno i lavori 
per la realizzazione della Casa di 
Comunità. La nuova biblioteca 
sarà pronta per Settembre mentre 
nei prossimi giorni dovremmo 
riuscire finalmente a completa-
re il trasferimento temporaneo 
nell’edificio di Via Fraustino”. Il 
“seguiranno aggiornamenti” non 

è affatto un particolare, siccome 
sulla questione spostamento sedi 
Asl sul territorio se ne discute da 
troppo tempo e (scusateci, ma 
davvero sembra un grattacapo) i 
vari spostamenti della biblioteca 
in quella che una delibera di con-
siglio del 2020 (era sindaco Pa-
squale Di Marzo) aveva indicato 
come una ludoteca e della futura 
Casa di Comunità in quella che 
doveva essere la biblioteca, non 
aiutano. Per cui si confida negli 
“aggiornamenti”.

La denuncia di Potere al Popolo e gli “aggiornamenti” social del sindaco 

A Volla, il “gioco delle tre campane”
della biblioteca, della ludoteca e dell’Asl Na3 Sud

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per le condizioni economiche
e contrattuali si rimanda ai documenti informativi disponibili presso le Filiali Compass
o presso le Agenzie Autorizzate che operano in qualità di intermediari del credito
convenzionati in esclusiva con Compass Banca S.p.A.. L’elenco delle Filiali e delle
Agenzie Autorizzate è disponibile sul sito www.compass.it. Salvo approvazione da
parte di Compass Banca S.p.A. alla richiesta di fi nanziamento.

INFORMAZIONI TRASPARENTI

compass.it TEL. 081 8030371

PRESTITI PERSONALI

DA COMPASS 
BASTA UN GIORN0.
Ti aspettiamo nell’Agenzia Autorizzata
POMIGLIANO D’ARCO Viale Alfa Romeo 61
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Dall’Ariston al palco delle Nazio-
ni Unite, dove ogni anno i leader 
mondiali si esprimono, Marianna 
Mannone, originaria di Avellino 
ha tenuto un discorso in inglese 
di fronte a duemila studenti pro-
venienti da tutto il mondo.
“Ho trascorso gran parte del-
la mia vita credendo di essere 
completamente sbagliata. Il mio 
aspetto fisico ha condizionato il 
modo in cui gli altri mi giudica-
vano come ‘non abbastanza’, pri-
ma ancora di conoscermi vera-
mente”, ha raccontato BigMama.
Come nel brano “La Rabbia 
Non Ti Basta”, credere nei propri 
sogni può fare la differenza. 
Durante il Festival di Sanremo, 
la rapper e attivista LGBTQ+ 
BigMama ha portato il suo 
messaggio di uguaglianza, amore 
universale e di denuncia del bul-
lismo e del body shaming anche 
nell’aula dell’Assemblea Generale 
dell’ONU. “Nell’immaginario 
comune, una persona sovrappeso 

è considerata pigra, svogliata, 
non intelligente, priva di voglia 
di migliorarsi. Per una persona 
come me, sognare sembrava inu-
tile”  ha continuato BigMama che 
ha preso la parola all’ONU dopo 
essere stata introdotta dall’archi-
tetto Mario Cucinella. Marianna 
ha ripercorso le tappe della sua 
storia personale, proveniente da 
un piccolo paese con una men-
talità limitata, dove ha dovuto 
affrontare anni di bullismo sia 
verbale che fisico.
“Avevo paura di parlare, così ho 
cercato di sopportare il dolore 
in silenzio. La mia prima rea-
zione è stata la rabbia. A 13 anni 
ho scritto il mio primo brano, 
‘Charlotte’, che parla di suicidio 
e autolesionismo, e per tre anni 
l’ho tenuto per me. BigMama è 
nata quando ho trovato il corag-
gio di condividerlo su YouTube”.
Marianna compirà 24 anni il 10 
marzo e pubblicherà un nuovo 
album intitolato “Sangue” in 

occasione della festa della donna: 
parole meno aggressive, con l’o-
biettivo di raggiungere il maggior 
numero possibile di persone e 
raccontare ogni sfaccettatura 
della sua vita.
Marianna conduce la sua bat-
taglia contro il linfoma di 
Hodgkin, affrontato con 12 
sessioni di chemioterapia proprio 
mentre stava per firmare il suo 
primo contratto discografico.
“È stato il periodo più buio della 
mia vita”, ha ammesso, “ma la 
musica mi ha davvero salvata. 
Sono guarita e quel periodo mi 
ha finalmente insegnato che me-
rito di essere al primo posto. Che 
se non mi amo io stessa, nessun 
altro lo farà per me. Che se non 
mi salvo io stessa, nessun altro lo 
farà al mio posto. Come dice ‘La 
rabbia non ti basta’: credere nei 
propri sogni salva”.

Da Sanremo al palco delle Nazioni Unite dove ha raccontato la sua vita

Bella, sexy e bravissima: Marianna diventa “Charlotte” 
e nasce BigMama che commuove all’Onu

Storie

AUTOLAVAGGIO
TERRACCIANO

via E. Caruso, 3 Pollena Trocchia (Na)
info: 081.5311820       366.4471520  

Lavaggio auto, camion,
moto, roulotte e camper
Igienizzazione abitacolo,
lavaggio tappezzeria,
lucidatura carrozzeria,
rivitalizzazione fari,
lavaggio motore
PARCHEGGIO CUSTODITO H.24
AUTO, MOTO E CARAVAN

Riparazioni meccaniche
Diagnosi elettronica
Ricariche aria condizionata
Riparazione e revisione turbine
Rigenerazione motore
Revisione e tagliando
Assistenza e vendita auto

Officina Car Service 
di Umberto Carotenuto

via Cavalieri di Vittorio Veneto, 50 Pollena Trocchia (Na)
info: 081.18640060 - 334.3169133
ampio parcheggio - servizio di soccorso - auto sostitutiva

affida
la tua auto

a un MECCANICO

CERTIFICATO

e chiedi regolare

scontrino

CENTRO SPECIALIZZATO RIPARAZIONE MINI CAR
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Ercolano via Caprile 4/b Pollena Trocchia via Guindazzi, 222 San Sebastiano al V. Piazzale delle mimose, 10

TUTTI I

MERCOLEDI'

SONTO DEL 10%

A TUTTI I CLIENTI

OVER 65 ANNI

Affiliato Alleanza 3.0
Gruppo Gescar

Un camion brandizzato contro la violenza in giro per l’Italia a regalare rose Lab

Ricordando Elisa, Anna e Giovanni fanno rivivere
la Forza delle donne contro tutte le violenze
Buon sangue non mente e la 
dedizione che per anni ha segna-
to l’impegno civile a favore delle 
donne per Elisa Russo, fondatrice 
de La forza delle donne, impren-
ditrice di successo prematura-
mente scomparsa, oggi è passata 
ai nipoti. Giovanni e Anna Russo 
(a lei il testimonial della Presi-
denza dell’associazione no profit 
da anni in prima linea contro 
al violenza sulle donne) che per 
rilanciare le attività dell’associa-
zione fondata dall’indimenticata 
Elisa, hanno organizzato una 
serie di iniziative tra tutte l’aver 
wrappato un nuovissiimo camion 
della scuderia Elgiobian S.R.L., 
società di famiglia dal 1954 leader 
nazionale nei traposrti, con temi 
contro la violenza sulle donne. 
Oggi a capo dell’azienda figurano 
Anna e Giovanni Russo: si tratta 
della terza generazione proprio a 
significare la volontà di continua-
re nel tempo quanto iniziato.

Il lavoro di Giovanni ed Anna 
non si limita all’impegno profes-
sionale, ma si estende anche al so-
ciale. Troppe, forse innumerabili, 
sono ad oggi le donne vittima di 
violenza e abusi nel nostro paese, 
ancor di più sono quelle che subi-
scono nel silenzio abusi e soprusi. 
La vita, però, molto spesso ci offre 
la possibilità di sensibilizzare in 
maniera forte dei concetti dei 
quali si parla ma che non trovano 
concretizzazione. La Autotraspor-
ti Elgiobian S.R.L. ha progettato 
e realizzato un nuovo mezzo che 
afferma ancor più fortemente 
la volontà di volersi schierare 

pubblicamente contro ogni tipo di 
abuso o violenza sulle donne.
Il nuovo automezzo circola già sul 
territorio nazionale diffonden-
do ancor di più il messaggio di 
cessare qualsiasi forma di violenza 
contro le donne. Durante il mese 
di Marzo, nel quale si festeggia e 
si celebra la donna, il conducente 
del nuovo automezzo omaggerà 
tutte le donne di tutti gli stabili-
menti nei quali sarà presente di 
rose rosse: un gesto simbolico, 
con il quale l’azienda vuole ancor 
di più rafforzare il messaggio 
veicolato. “Siamo orgogliosi di 
essere promotori di campagne di 

sensibilizzazione e di continuare 
a ricordare nel tempo Elisa Russo, 
sia come donna che imprenditri-
ce”.
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L’intervento sarà un project financing sociale

Ercolano – Sono iniziati i lavori per la realizzazione dell’estensio-
ne del cimitero di Ercolano che prevede la realizzazione di altri 
348 loculi per tumulazione, che si vanno ad aggiungere ai pre-
cedenti loculi per resti mortali e nicchie cinerarie. “L’intervento, 
come quelli precedenti, non prevede costi per il Comune e nasce 
da un project financing con una finalità sociale. Infatti nel pro-
getto abbiamo voluto stabilire prezzi calmierati, soprattutto per 
venire incontro alle esigenze delle famiglie” – spiega il sindaco 
Ciro Buonajuto.

Cimitero di Ercolano, al via
i lavori per i nuovi loculi

AUG
MASSIMO

I vesuviani veraci
Tanti auguri Massimo.

Da vivo e dai morto continui a fare miracoli

Sant’Anastasia – Un documento 
redatto e sottoscritto da sette 
sindaci (o delegati) di altrettanti 
comuni vesuviani per portare 
a livelli più alti la situazione 
drammatica in cui si trovano 
gli uffici del Giudice di Pace di 
Sant’Anastaisa. Udienze rinviate 
di un anno, attese ancora supe-
riori per la pubblicazione di una 
sentenza, ritardi amministrativi. 
È drammatica la situazione al 
Giudice di Pace di Sant’Anasta-
sia: manca il personale e gli uffici 
vanno a rilento, a totale disca-
pito dei cittadini, I sindaci dei 
sette Comuni coinvolti hanno 
chiesto un intervento urgente al 
Ministero della Giustizia Nordio 
affinché si individuino soluzioni 
idonee per un corretto funziona-
mento dell’Ufficio, prevedendo 
un numero di personale idoneo.
Il documento inviato al Ministro 
è stato redatto al termine di una 
riunione promossa dal sinda-
co di Sant’Anastasia Carmine 

Esposito, con il presidente del 
COA (consiglio dell’Ordine 
degli Avvocati) di Nola Arturo 
Rianna ed i sindaci Salvatore 
Di Sarno (Somma Vesuviana), 
Carlo Esposito (Pollena Troc-
chia), Biagio Rossi (Cercola), 
Gioacchino Madonna (Massa di 
Somma), Giuseppe Panico (San 
Sebastiano al Vesuvio) e Giulia-

no Di Costanzo (Volla).
In sostanza sindaci e Consiglio 
dell’ordine degli avvocati chie-
dono la risoluzione urgente delle 
problematiche del Giudice di 
Pace di Sant’Anastasia più volte 
finito anche in indagini della 
magistratura.

Udienze rinviate e ritardi amministrativi

Giudice di pace a Sant’Anastasia,
i sindaci scrivono al Ministro 

A Portici
Ecco i portacenere 
salvambiente

A Portici cinque nuovi porta-
cenere salva ambiente, nei quali 
spegnere e smaltire i mozziconi 
di sigarette rispondendo a sim-
patici sondaggi inserendo la cic-
ca in uno specifico settore. L’idea 
del consigliere Dario Formicola 
resa possibile dall’assessorato del-
la vulcanica Florinda Verde con 
il supporto prezioso dell’ufficio 
Ambiente del Comune .
Il “collaudo” con il sindaco Enzo 
Cuomo   che da non fumatore ha 
provato i portacenere a solo scopo 
dimostrativo.
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Poliedrico, simpatico, appassio-
nato. Ha vissuto una vita intera al 
massimo tra aule di tribunali, del 
parlamento e set cinematografici, 
perché anche il produttore di film 
ha fatto. Napoli piange l’avvoca-
to Vincenzo Maria Siniscalchi. 
Scompare a 92 anni una figura 
poliedrica che ha segnato la storia 
della città: avvocato di Maradona, 
amico fraterno di Gigi Proietti, 
deputato per tre legislature, poi 
nel Consiglio superiore della ma-
gistratura, critico ma anche pro-
duttore cinematografico con Tin-
to Brass e molto altro. Era figlio 
dell’avvocato Francesco Saverio 
Siniscalchi, anch’egli penalista ed 
è stato assistente di Diritto roma-
no e di Diritto penale all’Univer-
sità di Napoli, quindi Presidente 
del Consiglio dell’Ordine degli 
Avvocati di Napoli e di numerosi 
organismi internazionali. Gior-
nalista pubblicista, è stato com-
ponente della giunta esecutiva 
della Federazione Nazionale della 
Stampa Italiana. Come pubblici-
sta è stato critico cinematografico 
e ha collaborato alle pagine cul-
turali del Paese Sera, del Mattino, 
del Corriere di Napoli e altre nu-
merose riviste. ra le sue difese in-
dimenticabile fu quella in favore 
di Diego Armando Maradona in 
processi penali e di giustizia spor-
tiva, Franco Califano nel processo 
Cutolo-Tortora, Gigi Sabani, Tin-
to Brass, Michelangelo Antonioni 

e numerosi personaggi del mon-
do dello spettacolo e dello sport.
Nel processo per l’omicidio di 
Marta Russo, difese Salvatore 
Ferraro dall’accusa di favoreggia-
mento. Negli anni ’70 è stato im-
pegnato nella difesa di imputati 
per reati connessi alle attività dei 
NAP (Nuclei Armati Proletari) e 
di Autonomia operaia, in parti-

colare la cittadina tedesca Petra 
Krause. Negli anni ’80 ha difeso i 
politici Ciriaco De Mita, Vincen-
zo Scotti, Antonio Cariglia (se-
gretario del PSDI) e in numerosi 
altri processi di Tangentopoli. Il 
22 ottobre 1995 alle elezioni sup-
pletive della Camera dei deputati 
nel collegio “Napoli-Vomero”, fu 
eletto deputato con una coalizio-
ne RC-PDS. Rieletto nel 1996 con 
il Partito Democratico della Sini-
stra-Ulivo, e dal 2001 al 2006 con 
i Democratici di Sinistra-Ulivo, 
sempre nel maggioritario, e quin-
di eletto presidente della Giunta 
per le autorizzazioni a procedere 
della Camera. È stato proponen-
te e relatore di numerose leggi in 
materia di Legislazione Penale 
anti-corruzione anche in quali-
tà di vicepresidente della Com-
missione speciale anticorruzione 
(1997-2001). 

Era amico di Maradona, Gigi Proietti e Tino Brass

E’ morto Enzo Maria Siniscalchi,
avvocato e parlamentare appassionato

100 talenti cercasi
L’accademia di
Lello Arena
dedicata a Troisi

Giovani talenti cercasi nel nome 
di Massimo Troisi. Nel giorno 
del suo compleanno (l’artista era 
nato il 19 febbraio di 71 anni fa), 
da un’idea di Lello Arena, riparte 
C.I.O.E.(‘) – Centro Interdisci-
plinare Opportunità Espressive, 
seconda edizione del progetto 
formativo, una accademia trime-
strale gratuita, rivolta a diverse 
categorie: attori, autori, musi-
cisti, cantanti, ballerini, perfor-
mers, artisti di strada.
“Stare insieme ispirati dalle sue 
straordinarie intuizioni comiche, 
dai suoi spericolati punti di vista, 
dalla delicatezza della sua poeti-
ca, dalla potenza innovativa delle 
sue idee, sarà la principale occa-
sione di gioia del progetto”, dice 
Lello Arena ricordando Troisi. 
“Anche quest’anno mi sarà vici-
no Enzo Decaro con il quale sarò 
felice di condividere emozioni, 
slanci e nuove passioni da ag-
giungere a quelle che già ci lega-
no da sempre”. Fino al 16 marzo, 
sarà possibile candidarsi invian-
do una mail (casting2024@lello-
arena.com). Saranno scelti 100 
partecipanti, la formazione si 
svolgerà dal 9 aprile al 9 luglio a 
Napoli e quest’anno sarà raccon-
tata da una piattaforma televisiva 
italiana. Le masterclass settima-
nali saranno tenuti da artisti, tra 
i primi ad aderire: Nino Frassica, 
Anna Pavignano, Serena Autieri, 
Francesco Cicchella, Massimilia-
no Gallo, Francesco Paolantoni, 
Linda Brunetta, Fabrizio Maini-
ni oltre ad Arena e Decaro.

NAStartUp, celebra il centesi-
mo incontro mensile del suo 
network di acceleratori gratu-
ito e civico, un traguardo rag-
giunto in dieci anni. La com-
munity, che ora conta più di 
20.000 membri e ha ricevuto 
riconoscimenti internazionali, 
ha festeggiato questo impor-
tante risultato nella storica 
pizzeria di famiglia di Prigiob-
bo, alla presenza di startupper, 
imprenditori, venture capital e 
giornalisti. «La nostra formula 

per raggiungere 100 eventi è 
stata di basarci su 3C: crea-
tività, costanza e cazzimma, 
trasformando gli ostacoli in 
opportunità», afferma Antonio 
Prigiobbo. NAStartUp, ini-
ziato come un aperitivo tech 
nei lounge bar di Napoli, si è 
evoluto in un servizio pub-
blico online per l’economia 
dell’innovazione e delle star-
tup, offrendo una piattaforma 
open e gratuita per startupper 
e investitori.

100 aperitivi tech con NaStartup
l’incubatore dei progetti in rete
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La Flagellazione di Cristo di Ca-
ravaggio sarà esposta al Museo di 
Donnaregina nel cuore del centro 
storico di Napoli dal 28 febbraio 
al 31 maggio.
Iniziativa voluta fortemente 
dall’Arcivescovo Domenico Bat-
taglia in occasione della Pasqua 
è anche un primo messaggio alla 
città del neo direttore del Museo 
e Real Bosco di Capodimonte 
Eike Schmidt, presidente del 
Consiglio di amministrazione del 
Fondo Edifici di Culto: “L’esposi-
zione della Flagellazione di Cara-
vaggio al Museo di Donnaregina 
non offre solo la possibilità a tutti 
i napoletani di rivedere il capo-
lavoro di Michelangelo Merisi 
dopo le lunghe assenze dalla città 
per mostre all’estero (l’ultima al 
Louvre, da dove rientra, ndr), 
ma consente anche un appro-
fondimento teologico-pastorale 
e storico-artistico del quadro, e 
consolida i rapporti forti e reci-
proci tra le tre istituzioni coin-

volte” spiega. “Per la città tutta 
l’esposizione della Flagellazione 
sarà uno stimolo a non arrender-
si alle difficoltà incontrate lungo 
il cammino del proprio riscatto 
sociale, ma a proseguire con in-
domita decisione, anche quando 

questo dovesse comportare il 
sacrificio di se stessi, l’impegno 
di non arrendersi mai, neppu-
re di fronte alle sfide più alte” 
sottolinea Mons. Adolfo Russo. 
Per l’occasione è stato lanciato un 
biglietto unico che consentirà di 

ammirare anche le “Sette Opere 
di Misericordia” di Caravaggio al 
Pio Monte della Misericordia, a 
pochi passi dal museo Dicesano.
La mostra ‘Caravaggio a Donna-
regina’ e il catalogo sono a cura 
di Pierluigi Leone de Castris, 
coordinamento di Elio de Rosa.
Per de Castris “La generosa ini-
ziativa odierna del Fondo Edifici 
di Culto del Ministero dell’In-
terno di esporre al suo rientro 
a Napoli dopo la mostra del 
Louvre non già a Capodimonte, 
ma al Museo di Donnaregina, 
segna un’importante inversione 
di tendenza in questa vicenda, e 
costituisce un coraggioso tenta-
tivo di riavvicinare quest’opera 
così straordinaria al territorio e 
alla città”. L’opera (1607) lasciò 
il Centro Antico di Napoli e la 
chiesa di San Domenico dopo 
350 anni e da oltre mezzo secolo 
è un dipinto iconico del Museo 
di Capodimonte.

A San Giorgio a Cremano, a Villa Bruno

San Giorgio Cremano – Dopo il grande successo della prima 
edizione nel giugno del 2023, il Fantasy Day Film Festival torna 
nei giorni del Fantasy Day a Villa Bruno a San Giorgio a Crema-
no il 7, 8 e 9 giugno 2024. Il Fantasy Day, storica manifestazione 
dedicata al mondo del Fantastico ha deciso di dedicare nuova-
mente un ampio spazio al Festival dei Corti che anche nell’edizio-
ne 2024 ci riserverà grandi ospiti e sorprese. Il bando scade il 29 
febbraio 2024. Al Festival possono partecipare cortometraggi di 
durata massima  di 20 minuti, realizzati a partire dal 1°gennaio 
2020. I corti saranno ammessi solo se caricati sulla piattaforma 
Film Freeway al link: https://filmfreeway.com/fantasydayfilmfe-
stival.

Ecco la seconda edizione 
Fantasy Day Film18 marzo 1944

2024
politica, camorra,
urbanistica, culture
ricostruzione, memoria
turismo, sviluppo

a 80 anni dall’ultima eruzione
come sta il Vesuvio?

www.loravesuviana.it

L’iniziativa fortemente voluta dal Vescovo don Mimmo Battaglia

La Falagellazione di Cristo di Caravaggio
esposta al Museo di Donnaregina di Napoli
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I Bao li ho comprati alla Coop, nel reparto di piadine e panini vari. 
Non li avevo mai comprati e quelli di Mattia se non erro sono anche 
fritti o passati al forno. A me vanno bene così, almeno per questa 
volta. Dopo aver lavato bene la scarola cuocerla in una pentola alta, 
se ocorre aggiungendo un po’ d’acqua. A parte, soffriggere aglio, olio, 
peperoncino e qualche acciughina ribelle di menaica, le olive nere 
denoccilate e qualche cappero. Dopo aver asciugato la scarola, saltarla 
nel soffritto. In un pimer, mixare i pinoli, l prezzemolo e un cucchia-
ino di miele. Nel frattempo controllare che il polpo sia cotto abba-
stanza per poi una volta asciugato, essere passato alla piastra o nella 
friggitrice ad aria. In sostanza il polpo deve essere arrostito.  Mettere 
scarole, crema di pinoli e polpo nel bao. E diventa un bao sfilabile.

INGREDIENTI
1 polpo di 1 kg, 2 spicchi d’aglio, 
olio extravergine di oliva, pepe-
roncino, prezzemolo, alici di me-
naica, pinoli, capperi, olive nere, 
diversi bao.

IL DRINK
Gill Tonic, la mia versione, il mio 
gin tonic. Torbato e caldo.

IL VINO
Mercantino, il pecorino purissimo 
delle Cantine dei Colli Ripani. Pro-
fumato, colorato e buonissimo. 

IL FILM
L’incredibile storia dell’isola delle 
rose. La storia di Giorgio un in-
gegnere che vi avrò consigliato di 
vedere anche altre volte. Ci sono 
più motivi, fidatevi. 

www.loravesuviana.it
338.2279922 loravesuviana@gmail.com 

Pubblicizza il tuo negozio, la tua attività,
la tua azienda, il tuo studio professionale,
la tua idea sul primo freepress vesuviano
in distribuzione (25mila copie) da 18 anni
in 12 Comuni + Napoli

Gusto

Pubblicizza il tuo
negozio, la tua
attività, la tua
azienda, il tuo studio
professionale, la tua idea
sul primo freepress vesuviano
in distribuzione da 20 anni
in 12 Comuni + Napoli

www.loravesuviana.it

338.2279922
loravesuviana@gmail.com 

il giornale dei vesuviani veraci
senza padrini e senza padroni

via A. D’Auria, 11 - S.ant’Anastasia (Napoli)
info e prenotazioni:  081.5315396 3924868157

Freddo non ti temo! Vieni ad assaggiare 
i nuovi vasetti del pastrychef Raffaele Liguoro

Prodotti 
sempre
freschi 

di altissima
qualità 

IL DISCO
Nu Genea, Bar Mediterraneo: la Napo-
li nuova in musica e la musica nuova 
ferma al mediterraneo. Versione bar, 
come si diceva una volta. 

Polpo + scarola (con pinoli)

Un’erotico incrocio a oriente
Anche io sono stato folgorato dai sapori orientali? Assolutamente 
no, ma il famosissimo panino cinese “Bao” che avevo incontrato anni 
fa a Milano, l’ho riscoperto (in una versione buonissima ed estre-
mamente mediterranea) grazie a Roberto Liguoro, mastro birraio 
patron di Hoplab a Sant’Anastasia (da poco premiato tra le migliori 
birrerie italiane a Rimini) che mi ha portato da un suo amico, Mattia 
che a Pomigliano d’Arco si è inventato un bel format, Rosti. E cucina 
benissimo.

Paolo Perrotta



18 Marzo1944-2024
A 80 anni
dall’ultima
eruzione  

Parleremo di un professore 
che non c’è più, al cui corag-
gio e passione per la ricerca 
scientifica, si devono le quasi 
uniche riprese dell’eruzione 
del Vesuvio del 18 marzo 
1944. Pochissime persone, 
infatti, conoscono il Profes-
sore Giuseppe Imbò nel ‘44 
direttore dell’Osservatorio 
Vesuviano, fisico e appassio-
nato di Vulcani. Teneteremo 
di tracciare la memoria di 
ottantanni di convivenza. Par-
leremo di paura, di mistero, 
di credi e credenze religiose 
che esorcizzano e mitizzano il 
Vesuvio. E di come purtroppo 
l’uomo ha continuato la deva-
stazione iniziata dalla natura. 
Analizzeremo il concetto di 
convivenza: col Vulcano, con 
la camorra che continua a 
specularci e con la politica 
che tranne in qualche caso, 
oltre alle promesse, da queste 
parti è riuscita a portar poco. 
Daremo voce alle istituzioni 
(Ente Parco del Vesuvio e 
Fondazione Ville Vesuviane) 
e ai ricordi della gente comu-
ne. Ricorderemo gli 80 anni 
dall’ultima eruzione a modo 
nostro, vesuvianamente. Sen-
za padrini e senza padroni.

Paolo Perrotta

30 Pilates
Body Pump
Aerobica
Step
G.A.G.
Kick Boxing

Body BuildingNella MECCA
DEL BODY BUILDING
progettiamo e
realizziamo
corpi perfetti

Viale G. Marconi, 1 - Cercola (Na)
info: 081.3797855

Allenamenti e schede
alimentari personalizzate 
Bar - ampio Parcheggio

D I V E N T A


